
Conselho Municipal de Esportes e Lazer 

 

Ata da 19ª Reunião do Conselho Municipal de Esportes – reunião ordinária, 

realizada em 10 de maio de 2012 

 
A reunião foi iniciada às dezesseis e trinta horas. Marcelo Rodrigues justificou sua 

ausência. Roberta Severo leu a Ata da 18ª reunião que foi aprovada sem alterações. 

Roberta, seguindo a pauta, fala sobre os resultados das finais dos Jogos Abertos do 

Interior (JAI’s). Carlos Alberto Lancetta fala que foi melhor não usar equipes 

profissionais para dar espaço aos atletas locais. Márcia Ladvocat fala sobra a divulgação 

dos resultados dos JAI’s nas escolas, para motivá-los a participar das equipes. Lancetta 

comenta do “feedback” positivo dos atletas e da comissão técnica. Estes disseram que 

anteriormente não tinham suporte técnico para competir e que com o apoio da Secretaria 

há motivação para prosseguir com o trabalho. Roberta dá continuidade à pauta passando 

os informes sobre a Copa das Comunidades e em seguida sobre o patrocínio da Pé-de-

Vento, passando a palavra para Lancetta. Este fala que o patrocínio propiciou a disputa 

de vaga para a maratona na Itália e classificou dois atletas para o campeonato Ibero-

americano. Roberta explica porque não houve atividade da Secretaria de Esportes e 

Lazer no dia primeiro de maio, dia do trabalhador. Roberta dá seguimento à pauta 

prestando esclarecimento sobre a não instalação das cadeiras do Serrano. O motivo, 

segundo Roberta é a pendência existente é a falta da elaboração do contrato de cessão 

por parte da procuradoria geral do município Seguiu-se a pauta passando para Assuntos 

Gerais. Roberta fala sobre a Semana Municipal de Combate ao Sedentarismo e solicita 

ajuda aos conselheiros para difusão do ideal e fala sobre o Dia do Desafio, promovido 

pelo SESC. Lancetta fala sobre a caminhada Petrópolis-Teresópolis. Márcia pergunta 

porque não há jogos intelectivos. Lancetta explica que eles não constam nos JAI’s, mas 

constam dos Jogos Estudantis. Márcia pergunta sobre a Jornada Esportiva da Juventude. 

Lancetta fala que os alunos da FASE o procuraram para falar do assunto e que virão 

para Petrópolis cinco mil pessoas que farão atividades esportivas e de lazer na cidade. 

Márcio José dos santos Vianna pergunta se a Secretaria de Esportes e Lazer teria como 

fazer atividades físicas no parque Ipiranga. Roberta respondeu que a SEL pretende fazer 

o “Parque de lazer” lá. Bruno Christ fala sobre os Jogos Abertos de Ciclismo Juvenis. 

Márcia pergunta se há atletas de ciclismo de alto-rendimento e Bruno responde que há 

vários atletas petropolitanos de nível olímpico. Eduardo Dunley fala sobre a carência de 

infraestrutura dos espaços privados e que poderiam ser utilizados pelo poder público. A 

reunião foi encerrada às dezessete horas e trinta minutos. 

 


